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Top 5 Einwohnerfragestunde

• eine Einwohnerin teilt mit, dass sie die Protokolle des öffentlichen Teils der GVS vom 
Januar 2023 nur teilweise und von Februar 2023 gar nicht lesen konnte und bittet um 
Prüfung des Sachverhalts

• Einwohner bemängeln, dass die Flyer mit dem Hinweis auf die Situation und Probleme 
mit dem Hundekot noch nicht überall verteilt wurden und fühlen sich nicht ernst genom-
men

• die Gemeindevertreter äußern daraufhin, dass sie in Kritzow, Gärtnerweg, Rüggow die 
Flyer bereits verteilt haben

• Herr Treumann teilt mit, dass das Problem mit dem Hundekot schon lange bekannt ist 
und es ihn auch stört, damit es aber ordnungsrechtlich geahndet werden kann, müssen 
die Verursacher benannt werden

• der Bürgermeister appelliert an die Einwohner selbst tätig zu werden und bei solchen 
Vergehen die Hundehalter auch anzusprechen

• es wurden noch mehr Mülleimer in der Gemeinde aufgestellt, um den Hundekot zu be-
seitigen, die der Gemeindearbeiter zusätzlich zu seiner Arbeit entleeren muss 

• Herr Homuth bittet noch einmal um den Abtransport des Baumschnitts an der Schwe-
denschanze

• ein Einwohner fragt nach, ob eine Geschwindigkeitsmesstafel in Kritzow vorgesehen ist, 
Herr Treumann teilt mit, dass 3 Tafeln für die Gemeinde eingeplant sind, der Haushalt ist 
aber noch nicht genehmigt

• ein Anwohner fragt bezüglich der Straßensituation Am Addersoll, Gärtnerweg und Am 
Run`n Barg nach einem Verkehrsschild „Rechts vor Links“ nach, dies lehnt der Bürger-
meister ab, da es sich bereits um eine 30 km/h Zone handelt, Jeder die Straßenver-
kehrsordnung kennen muss und ein Schilderwald vermieden werden soll

• Frau Rieckhoff möchte wissen, ob leuchtende Buddys an der Brücke und Gärtnerweg 
aufgestellt werden können, Herr Treumann antwortet, dass es möglich ist, wenn der 
Haushalt bestätigt ist


